



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'État
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**VALAISROULE
WALLISROLLT .CH**

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

24 mai 2019

Valaisroule – C'est parti pour la onzième saison !

Valaisroule repart pour sa onzième saison, qui se déroule du 22 mai au 27 octobre 2019. Une nouvelle station de prêt à Saxon et l'élargissement de l'offre pour les familles figurent parmi les nouveautés de cette saison.

Valaisroule permet à des demandeurs d'emploi en fin de droit de revenir dans le premier marché du travail et de relancer ainsi leur carrière professionnelle. Cette offre de mobilité douce et non polluante s'intègre parfaitement dans l'offre touristique cantonale. Elle permet également à ses usagers, aussi bien des locaux que des touristes, de pratiquer une activité physique qui améliore le bien-être et diminue les risques d'atteintes à la santé. Le projet bénéficie du soutien du Département de l'économie et de la formation (DEF).

Durant la saison record de 2018, Valaisroule a comptabilisé près de 13'000 prêts de vélos sur l'ensemble du canton, pour un total de près de 101'000 prêts depuis le début du projet en 2009. Vingt postes de travail sont proposés à des demandeurs d'emplois en fin de droit. L'année dernière, dix d'entre eux ont retrouvé un emploi à durée indéterminée dans le premier marché du travail, soit un taux de réussite de 50%.

La nouvelle saison débute le 22 mai et se termine le 27 octobre 2019. Les quatre premières heures de location de vélos standards sont gratuites dans les 15 stations de prêt réparties le long du Rhône. Les usagers peuvent partir d'une station et rendre leur vélo dans une autre station (coût de 5 francs pour le rapatriement à la station de départ). Le retour peut se faire en train grâce au partenaire mobilité RegionAlps.

Valaisroule collabore à plusieurs events en 2019, comme par exemple Le Comptoir 180° à Martigny, la Fête de la Nature à Monthey, le Slow-up entre Sion et Sierre, le Grand Raid BCVs et La Désalpe Reichenbach à Emosson, soutenant ainsi la mobilité douce.

Les nouveautés 2019

Une nouvelle station s'est ouverte à Saxon le 22 mai 2019. De plus, des remorques pour enfants sont mises à disposition afin de satisfaire les demandes toujours plus nombreuses des familles.

Toutes les informations pratiques et les horaires sont à découvrir sur le site de Valaisroule: www.valaisroule.ch.

Personne de contact

Alain Glassey, responsable d'exploitation Valaisroule, 027 744 12 00

